
 

 

 

 

 

 

令和元年１０月１７日 

二之江小学校   校長 大須賀慎一 

二之江第三小学校 校長 鈴木 厚子 

 

二之江小学校、二之江第三小学校の保護者・地域の皆様には、日頃からたくさんのご支援とご協力を

いただいていることに感謝申し上げます。また、令和３年度に向けた両校の学校統合に関わる様々な取

組につきましては、たくさんのご理解とご協力をいただいていることに重ねて感謝申し上げます。 

 この度、学校統合に向けて両校の皆様に現在の進ちょく状況や取組をお知らせできることはないかと

考え、両校の校長を中心に便りをとおして情報発信することとしました。不定期の発信ではありますが、

円滑な学校統合に向けての一つの手だてとしてご参考いただけたら幸いです。 

 さて、令和３年度の二之江小学校と二之江第三小学校の統合に向けて、両校は様々な取組を行ってい

ます。現在、統合に向けて次のことが決まっております。 

 

 

【二之江小学校の学校改築】  

□改築工事は令和３年度に着工、２年間の工事期間（外構工事除く）を設けます。 

□仮設校舎は令和２年度中に二之江第三小学校敷地に建設、令和３年４月から２年間は 

二之江第三小学校の既存校舎及び仮設校舎での学校生活となる予定です。 

□令和５年４月に新校舎が完成し利用開始となります。 

□特別支援学級（わかくさ学級）は、二之江小学校に設置継続とします。 

【二之江第三小学校の学校統合】 

□令和３年４月に二之江小学校と統合します。 

□学校統合時に一部通学区域を変更します。（新１年生より適用） 

※ 東葛西 1丁目（新川南側）→葛西小学校の通学区域に変更 

□特別支援教室における巡回拠点校としての役割は、周辺校に移します。 

（江戸川区公式ホームページより抜粋） 

 

  

学校改築に向けて８月に設計業者が選定されたことは、すでに区のホームページで公表されておりま

す。また、学校統合に向けての様々な取組に関しては、地域の方々並びにＰＴＡの皆様にご協力いただ

きながら教育委員会と連携を図り、進めているところです。 

しかしながら、学校としていちばん大切にしていることは、両校の子供たちが統合した際、円滑にス

タートできることを考えております。子供たちが、新しい学校として希望をもって出会うことができる

よう、これが両校の願いであります。そこで、統合前の２年間をかけて、子供たちの交流場面を多く設

定しようと取り組んでおります。すでに、１学期からいくつかの交流活動が行われましたのでご紹介い

たします。 

  

 

 

二之江と二之江第三の子供たち！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 この他にも、夏休みには二之江小学校のブラスバンド部と二之江第三小学校の金管バンドの合同練

習も行いました。今後も、子供たちの交流活動を多く取り入れ、互いの学校のよさを受け入れていき

たいと考えております。 

７月 ４日（木）１６日（火） 

１年 図工「いっしょにやきものをつくろう」 

 展覧会に出品する焼き物を二之江第三小学

校で作りました。二之江第三小学校の図工の

教員が中心となって指導を行いました。真剣

に話を聞いて作った焼き物は、二之江第三小

学校の焼成窯で焼き上げます。展覧会での展

示をお楽しみにしてください。 

 

７月１８日（木） 

１年 生活科「夏を楽しもう」 

 暑い夏です。どんな遊びをすれば、暑い夏

に楽しめるのか考えました。そこで、二之江

小学校のプールで、水遊びをすることにしま

した。ペットボトルを使っての水じょうろで

水を浴びたり、水鉄砲で的を射たりして遊び

ました。 

７月１８日（木） ８月２７日（火） 

５年 体育「水泳大会に向けて」 

 今年度最後となる水泳大会に向けて、二之

江第三小学校のプールで合同練習を行いまし

た。大会では、記録を競い合う仲間です。互

いの学校の泳ぎを見て、大きな刺激を受けま

した。８月には、二之江小学校のプールで第

２回を行いました。 

両校の児童交流活動の様子  

１０月 ３日（木） 

６年 体育「体育大会合同練習」 

 体育大会に向けて合同練習をしました。種

目別に分かれて、両校の校庭でそれぞれ練習

です。大会は、別地区なので一緒に競技は行

いませんが、練習を通して互いを高め合って

います。また、走り方や跳び方など、アドバ

イスし合う場面も見られました。 


